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ФАКТОРЫ НЕОИНДУСТРИАЛЬНОГО РАЗВИТИЯ ПРОМЫШЛЕННЫХ 

ПРЕДПРИЯТИЙ: ПАНДЕМИЧЕСКИЙ И ПОСТПАНДЕМИЧЕСКИЙ ПЕРИОДЫ 
 

 

В работе проведен анализ факторов активизации инновационной деятельности в условиях пандемии и 

в постпандемический период социально-экономического развития национальных систем. 

Систематизированы факторы инновационного развития промышленных предприятий. Представлен 

компаративный анализ развития научно-исследовательской, инновационной деятельности стран на примере 

Республики Беларусь и ее основных партнеров: Российской Федерации и Китайской Народной Республики. 

Предложена система оценки научного, инновационного потенциала национальных систем, на основе которой 

произведены страновые расчеты. Разработан алгоритм генерирования, продвижения и внедрения в реальный 

сектор экономики научных и инновационных разработок с целью максимизации использования 

интеллектуальных ресурсов.  
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FACTORS OF NEO-INDUSTRIAL DEVELOPMENT OF INDUSTRIAL 

ENTERPRISES: PANDEMIC AND POST-PANDEMIC PERIODS 
 

 

The paper analyzes the factors of enhancing innovation in the context of a pandemic and in the post-pandemic 

period of socio-economic development of national systems. The factors of innovative development of industrial 

enterprises are systematized. A comparative analysis of the development of research and innovation activities of 

countries is presented on the example of the Republic of Belarus and its main partners: the Russian Federation and 

the People's Republic of China. A system for assessing the scientific, innovative potential of national systems is 

proposed, on the basis of which country calculations are made. An algorithm has been developed for generating, 

promoting and introducing scientific and innovative developments into the real sector of the economy in order to 

maximize the use of intellectual resources. 
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